



La Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac fue fundada el 20 de septiembre de 1929, en el terreno donde funcionaba el Asilo Bien Público regentado por las Hermanas de la Caridad provenientes de París, Francia. Las hermanas comenzaron a reunir a niños y niñas del entorno barrial como una obra cristiana para orientar la inmensa riqueza de valores de la niñez y juventud en un clima propicio con bases religiosas, de amor, libertad y justicia.

Con el pasar del tiempo, la educación que brindaban las Hermanas de la Caridad fue reconocida por su excelencia, motivo por el cual a partir de 1945, la Escuela Santa Luisa de Marillac obtuvo los permisos de funcionamiento pertinentes ante la Dirección Provincial de Educación.

La comunidad de Santa Luisa de Marillac está constituida por una unidad educativa, la misma que, a pesar de no seguir siendo presidida por religiosas, conserva los valores cristianos con los que fue fundada, y día a día se capacita para que sus estudiantes continúen representando el legado de excelencia, calidad y valores que plantaron sus precursores.

{gallery}web/historia{/gallery}

